



Federación Nacional del Hierro Cumple 43 años



La Federación Nacional del Hierro y Acero, que agrupa a siete sindicatos de Compañía Minera del Pacífico (CMP), celebró su 43° aniversario, reafirmando su compromiso con el crecimiento y desarrollo de la industria minera del hierro en el país, y su dedicación a promover un entorno de trabajo decente y justo para todos los trabajadores.

En estos 43 años, la Federación ha sido un pilar en la defensa de los derechos laborales, siempre priorizando el diálogo social como base de una relación constructiva entre los

sindicatos y la empresa. Durante la conmemoración, encabezada por el Presidente de la Federación, Carlos Moya Pérez, junto a destacados dirigentes sindicales de CMP, se abordó la importancia de crear un ambiente laboral seguro, inclusivo y respetuoso para todos.

Durante las actividades, se contó con la presencia del Gerente General de CMP, Francisco Carvajal, y Makarina Orellana, Gerente de Operaciones, quien fue reconocida por su rol en fortalecer el buen relacionamiento entre los sindicatos y la compañía. Su liderazgo en la construc-

ción de puentes entre ambas partes ha sido fundamental para enfrentar los desafíos actuales con una visión compartida y en favor del bienestar de los trabajadores.

La celebración se llevó a cabo en un contexto clave, en el que CMP y los sindicatos han establecido mesas de trabajo para analizar la situación de la empresa tras el hecho esencial relacionado con Mina Los Colorados. Estas instancias de diálogo buscan encontrar soluciones conjuntas que

permitan garantizar condiciones laborales justas y dignas para todos. Esta colaboración reafirma el compromiso de la Federación y CMP de impulsar un sector minero sustentable en Chile, centrado en el respeto por los derechos laborales y en el fortalecimiento del diálogo social como pilar para el crecimiento mutuo

